

Les pongistes cellariens en flèche

Au Cellier, le tennis de table est récent. Section du club omnisports qu'est l'ASC, elle en est à sa deuxième année de compétition. Pour la première, elle a réussi à décrocher le titre départemental de 3^e Division face à Roche-Blanche. Il faut dire que l'apport d'un joueur classé 50 a été un élément déterminant.

Outre la section « loisir », l'ASC compte cette saison une vingtaine de pratiquants en championnat de Loire-Atlantique, soit une équipe en D.III et deux en D.IV.

Dimanche, à Varades, l'équipe première s'est imposée nettement (15-5) pour ses débuts à l'échelon supérieur. L'une des D.4 a gagné largement face à Teillé.

C'est donc bien parti pour cette nouvelle saison à la



grande satisfaction de la présidente, M^{me} Claude Jaussaud que secondent Gilles Delaunay, vice-président, Paul Jaussaud, secrétaire, Christiane Bazin, trésorière.

Les pongistes, entraînés par leur joueur classé, pratiquent à la salle omnisports municipale.

Notre photo : l'équipe D.III.